

北っ子だより

3月号

令和5年3月20日



○丹波篠山市立西紀北小学校 (☎592-0007)

児童数 29名

○丹波篠山市立西紀きた幼稚園 (☎592-0034)

園児数 6名

○Eメール: el-nishikikita@school.sasayama.jp



「QRコード」は(株)デンソーウェブ様の登録商標です。これをスマートフォンで読み込むとホームページにつながります。

令和4年度が終わろうとしています

幼稚園は17日に卒園式・修了式を終えました。年長のすみれ組の3人は卒園することへの寂しさに涙を浮かべつつも、4月からの西紀北小学校への入学に心躍らせ、希望にあふれた卒園式となりました。

また、小学校は23日に卒業式、24日に修了式を迎えます。卒業式の練習に臨む6年生5人の姿を見ていると大きく成長した姿を喜ぶとともに、コロナ禍の中、最高学年として様々な行事で工夫をしながら下級生を引っ張り活躍してくれた子どもたちが卒業していなくなる寂しさを感じ



北っ子ささえ隊の皆さんからの胸花をつけて卒園式に臨みました!



卒業証書授与練習の様子

ます。中学校では、自分から行動する姿勢を持って、夢の実現に向けて努力を惜しまず着実に歩んでくれることを願っています。

今年度もコロナ禍の一年でしたが、保護者の皆様には直接子どもたちの様子を見ていただくことができるようになり、「ウイズコロナ」の中で、市の方針に基づきながら、できるだけ学校を開くということ意識した1年だったように感じています。その中において地域の皆様には、本校教育の推進にさまざまな面でご支援・ご協力いただきましたことに心より感謝申し上げます。来年度も今まで同様、多くのお力添えを賜りますよう、よろしく願

4月の主な行事

- | | |
|-----------------------------|---------------------------|
| 1日(土) 令和5年度スタート | 18日(火) 全国学力学習状況調査 (6年生) |
| 7日(金) 小学校対面式・始業式
育友会役員会 | 市学力調査(5年生) |
| 10日(月) 入学式
幼稚園対面式・始業式 | 21日(金) 参観日 育友会総会
学級懇談会 |
| 11日(火) 西紀中学校入学式 | 24日(月) 人権朝会 |
| 12日(水) 入園式 小学校給食開始
地区児童会 | 28日(金) 幼稚園春の遠足 |
| 14日(金) 眼科健診 | 29日(土) 昭和の日 |
| 17日(月) 全校朝会 幼稚園給食開始 | 5月1・2日(月・火) 家庭訪問 |

○春休みも「自己安全管理」を!

小学校は4月6日まで、幼稚園は9日まで春休みです。新しい年度に向けてしっかり準備をしてください。そして、けがや病気にかからないように自己安全管理を忘れずに過ごしましょう。なお、令和2年度より離任式は実施しないこととなっています。

6年生を送る会を行いました

3月7日の3・4校時に6年生を送る会を行いました。次の北小を担う5年生が計画・進行をしました。「6年生に突撃インタビュー！」やたてわり班対抗で行うゲームでは、なかなかの盛り上がりを見せました。

また、1年生はメダル、2年生は王冠、3・4年生はマント、5年生からは魔法のつえのプレゼントが6年生に渡されました。

6年生の感想はとっても楽しいひとときだったこと、また5年生の進行が素晴らしく頑張っていた様子が嬉しかったとのことでした。



北っ子集合！ 6年生が主役の楽しい会でした！そして次期リーダーの5年生のがんばりが光った会でした！

6年生 薬物乱用防止教室



2月27日に学校運営協議会の細見悟会長様を講師に、薬物乱用防止教室を行いました。誘われても断る勇気を持つこと、自分に自信を持って、自分を大切にしたいと中学校でも活躍してほしいとの話がありました。

卒業制作



卒業式で披露しますが、3月2日に卒業記念制作として6年生が『演台』を作り、学校に寄贈いただきました。

中井雅人さんに指導していただき、難しい作業もあったようですができあがりしました。大切に使います。ありがとうございます。

幼稚園 お別れ会を行いました

3月10日に子どもたちが考えたプログラムでお別れ会を行いました。いす取り合戦などのゲームや歌を歌ったり、運動会の際のダンス「サチアレ！」を踊ったりなど、6人での時間を思いっきり楽しみました。最後はクッキング、みんなで栽培した黒大豆の甘煮の入ったパンケーキを作りました。焼いたあとは、自分で思い思いに生クリームや果物をデコレーションをして食べました。美味しかった！の言葉がいっぱい聞かれました。たんぽぽ組さんから「あと何日一緒に遊べるん？」

「4日かな」「え～寂しい！！」の声。すみれ組の皆さん、小学校に行っても元気に頑張ろうね。

